

## Lacroix Signalisation devient Kelias et ouvre un nouveau chapitre de son histoire

**Forte de plus de 85 ans d'expertise et de leadership dans le secteur de la signalisation, Lacroix Signalisation, cédée par le groupe Lacroix depuis mai 2024, devient Kelias. Avec cette nouvelle identité, l'entreprise devient une ETI indépendante et entend ainsi se rapprocher davantage de ses clients, gagner en agilité et ainsi mieux répondre aux défis de la mobilité moderne.**

### **La référence en matière de signalisation depuis 85 ans**

Depuis plus de 85 ans, Lacroix Signalisation, aujourd'hui baptisée Kelias, s'est imposée comme une figure emblématique dans l'univers de la signalisation. Grâce à son engagement constant pour l'excellence et son esprit d'innovation, elle a su se positionner en tant qu'acteur majeur, fixant les standards de l'industrie. Lacroix Signalisation a toujours été à la pointe de l'innovation répondant efficacement aux besoins croissants de sécurité et de mobilité, tout en anticipant les évolutions technologiques du secteur.

### **Kelias : la promesse d'une grande agilité pour toujours mieux innover**

Aujourd'hui, Lacroix Signalisation écrit une nouvelle page de son histoire en devenant la marque Kelias. Cette évolution marque une volonté forte de se rapprocher de ses clients et d'améliorer sa réactivité face aux défis contemporains. Sous le nom de Kelias, l'entreprise entend nourrir davantage son potentiel d'innovation, afin de développer des solutions de pointe.

*"Ce nouveau départ en tant que Kelias est une formidable opportunité pour nous de continuer de renforcer notre position historique de leader sur le secteur tout en se renouvelant pour accompagner le développement des nouvelles formes de mobilité intelligente et durable. Kelias nous permettra de mieux répondre aux défis de notre époque et d'anticiper les besoins de nos clients avec des solutions créatives et adaptées aux enjeux de demain."* Souligne Eric Biguet, Président de Kelias

#### A propos de KELIAS

KELIAS (anciennement LACROIX Signalisation), leader français de l'équipement routier, affiche une ambition renouvelée. Face à l'évolution des usages et à la transformation des villes, l'entreprise se positionne comme un acteur clé de l'aménagement urbain, guidé par la sécurité, l'innovation et la proximité avec ses clients.

KELIAS se distingue par son savoir-faire historique et sa connaissance forte du secteur, avec plus de 85 années d'expérience dans la conception et la fabrication d'équipement de signalisation.

Une expertise portée et transmise par des équipes passionnées et enrichie par une forte culture de l'innovation et un vrai engagement environnemental, pour être toujours en phase avec les besoins de notre époque et les futures tendances.

**Contact presse : Sophie Orain – [sophie\\_orain@yahoo.fr](mailto:sophie_orain@yahoo.fr) – 06 61 14 02 11**